

# PERS

## Perhutani KPH Probolinggo Sub Lumajang Serahkan Bibit MPTS kepada TNI-Polri

Salsa - [SURABAYA.PERS.OR.ID](http://SURABAYA.PERS.OR.ID)

Dec 31, 2024 - 15:23



Lumajang - (29/12/2024) Dalam rangka mendukung pelestarian lingkungan dan menciptakan ekosistem hijau yang berkelanjutan, Perum Perhutani Probolinggo sub-wilayah Lumajang menyerahkan bibit Multi-Purpose Tree Species (MPTS) kepada stakeholder TNI-Polri. Program ini merupakan bagian dari gerakan

Sedekah Oksigen, yang bertujuan meningkatkan tutupan hijau serta memberikan manfaat ekologis dan ekonomis bagi masyarakat.

Penyerahan bibit dilakukan pada acara apel bersama yang dihadiri oleh perwakilan [Perhutani](#), TNI, Polri, serta elemen masyarakat lainnya. Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme.S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan Lumajang Januar Suhartono. S.P menjelaskan bahwa inisiatif ini sejalan dengan komitmen Perhutani untuk mendukung program penghijauan nasional.

“Melalui penyerahan bibit MPTS, seperti durian, petai, dan alpukat, kami ingin mendorong sinergi lintas sektor dalam upaya melestarikan lingkungan sekaligus memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat dan instansi terkait. Program Sedekah Oksigen ini menjadi wujud nyata kepedulian kami terhadap keberlanjutan ekosistem,” ujarnya.

Perwakilan TNI mengapresiasi langkah Perhutani dalam memberikan kontribusi terhadap pelestarian lingkungan.

“Program ini sangat bermanfaat, tidak hanya untuk meningkatkan penghijauan tetapi juga mendukung ketahanan pangan melalui hasil panen dari pohon MPTS,” katanya.

Senada dengan itu, perwakilan Polri, menyatakan kesiapan institusinya untuk mendukung penuh gerakan Sedekah Oksigen ini.

“Kami akan memastikan bibit yang diberikan tumbuh dengan baik dan memberikan manfaat bagi generasi mendatang,” ujarnya.

Melalui program ini, Perhutani Probolinggo sub-wilayah Lumajang berharap dapat terus memperluas cakupan penghijauan dengan melibatkan lebih banyak pihak, termasuk masyarakat sekitar.

Komitmen ini mencerminkan peran strategis Perhutani sebagai pengelola hutan negara dalam mendukung pembangunan berkelanjutan yang berbasis kelestarian lingkungan.

Program Sedekah Oksigen ini diharapkan menjadi langkah awal dari kolaborasi yang lebih luas untuk menjaga keseimbangan alam sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat. @Red.